

WELLBEING AND SAFETY POLICY FOR YOUNG PEOPLE



1. The wellbeing and safety of young people is paramount for **Les ateliers FL - IH Biarritz**.
2. We strive to make **Les ateliers FL - IH Biarritz** a welcoming and safe environment where all clients feel happy, safe and secure at all times. We comply with the laws of this country.
3. The safety and security of the building is important. We ensure that we have the right safety equipment, and emergency evacuation and first aid procedures.
4. When we recruit new members of staff, we are careful that they have no prior history that would make them unsuitable to work with young people under the age of 18.
5. All members of staff at **Les ateliers FL - IH Biarritz** are trained to look after the wellbeing of young people.
6. It is totally unacceptable for any member of staff at **Les ateliers FL - IH Biarritz** to have any inappropriate relationships with any clients, particularly under the age of 18. This would result in termination of their contract.
7. The managers of **Les ateliers FL - IH Biarritz** are available to speak to parents regarding any matters concerning their children. Contact the administration team at any time to arrange a meeting.
8. There is one nominated manager who has specific responsibility for wellbeing. This is Guilhem who can be contacted on biarritz@les-ateliers.fr or [+33 \(0\)5 24 67 11 00](tel:+330524671100)
9. If anybody at **Les ateliers FL - IH Biarritz** thinks that any young person is being hurt (by anybody inside or outside the school) we will act upon this information and follow the correct legal procedure. We will not ignore it.
10. We will ask parent's permission if we take their children on a trip or outside the school premises. This will include where and when they are going.

POLITIQUE DE BIEN-ÊTRE ET DE SÉCURITÉ DES JEUNES



1. Le bien-être et la sécurité des jeunes sont une priorité absolue pour **Les ateliers FL – IH Biarritz**.
2. Nous nous efforçons de faire de **Les ateliers FL – IH Biarritz** un environnement accueillant et sécurisé, où tous les étudiants se sentent heureux, en sécurité et protégés à tout moment. Nous respectons pleinement la législation française en vigueur.
3. La sécurité de nos locaux est essentielle. Nous veillons à disposer des équipements de sécurité appropriés et à mettre en place des procédures d'évacuation d'urgence et de premiers secours efficaces.
4. Lors du recrutement de nouveaux collaborateurs, nous nous assurons qu'ils ne présentent aucun antécédent susceptible de les rendre inaptes à travailler avec des jeunes de moins de 18 ans.
5. Tous les membres du personnel de **Les ateliers FL – IH Biarritz** sont formés à veiller au bien-être des jeunes.
6. Toute relation inappropriée entre un membre du personnel et un étudiant, en particulier un mineur de moins de 18 ans, est strictement interdite. Un tel comportement entraînerait la rupture immédiate du contrat de travail de la personne concernée.
7. Les responsables de **Les ateliers FL – IH Biarritz** sont à la disposition des parents pour échanger sur toute question concernant leur enfant. Vous pouvez contacter l'équipe administrative à tout moment afin de convenir d'un rendez-vous.
8. Une responsable est spécifiquement chargée des questions de bien-être et de protection des jeunes. Il s'agit de Guilhem, joignable à l'adresse biarritz@les-ateliers.fr ou par téléphone au +33 (0)5 24 67 11 00.
9. Si un membre du personnel de **Les ateliers FL – IH Biarritz** soupçonne qu'un jeune est victime de maltraitance ou d'une situation mettant sa sécurité en danger, que cela se produise au sein de l'école ou à l'extérieur, nous prendrons immédiatement les mesures nécessaires et suivrons les procédures légales appropriées. Nous ne laisserons jamais une telle situation sans suite.
10. Nous demandons l'autorisation des parents avant toute sortie ou excursion organisée en dehors des locaux de l'école. Les parents sont informés de la destination, des horaires et des modalités de la sortie.